



# SHEINBAUM NOMBRA A FERNÁNDEZ NOROÑA COMO COORDINADOR DE VOCERÍAS

**LA COORDINADORA** de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación de Morena, Claudia Sheinbaum Pardo, nombró al diputado con licencia y exaspirante presidencial, Gerardo Fernández Noroña, como su coordinador de vocería de cara a la campaña presidencial de 2024.

Luego de reunirse con los diputados de las bancadas de Morena, PT y PVEM en San Lázaro, incluidos los simpatizantes de Marcelo Ebrard Casaubón, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México reveló que el legislador petista será su vocero, además de que coordinará a todos los voceros de los comités de defensa de la Cuarta Transformación.

Apenas ayer por la noche, Claudia Sheinbaum dio a conocer que se integraban a su equipo de trabajo sus



**Noroña coordinará** a todos los voceros de los comités de defensa. **Cuartoscuro**

excompetidores, Adán Augusto López Hernández, exsecretario de Gobernación, y Ricardo Monreal Ávila, excoordinador de los senadores de Morena, el primero como coordinador político, mientras que el segundo como coordinador de organización y enlace territorial.

En ese sentido, adelantó que Ma-

nuel Velasco Coello también tendrá un encargo en la organización del proyecto que encabeza, pero primero conversarán cuál sería esa posición.

“Él (Gerardo Fernández Noroña) me va a ayudar en la vocería y a coordinar a otros voceros de la coordinación de la defensa de la cuarta transformación. Estamos por reunirnos con Manuel (Velasco), todos tiene una tarea en este proceso”, afirmó.

Minutos más tarde del encuentro con legisladores, la candidata presidencial morenista confirmó la designación de Fernández Noroña a través de un mensaje en sus redes sociales en la que señaló que además de vocero, el diputado petista también será el enlace con organizaciones sociales y civiles.

**Por Elia Cruz Calleja**